

Fotos, die faszinieren sollen

Ausstellung Kunstwerke bis 8. Februar im Elster-Park

Plauen. Perry Wunderlich aus Markneukirchen zeigt zum Beispiel Venedig von seiner schönsten Seite.

Der 41-Jährige gehört zu den gut 50 Mitgliedern, die im Fotoclub Vogtland organisiert sind. Der Verein schlüpft derzeit in die Rolle des Gastgebers.

Zusammen mit sechs befreundeten Fotoclubs zeigen die Vogtländer im Elster-Park die so genannte „G7-Wanderausstellung“. Zur Eröffnung freute sich Vereins-Chef Dirk Holzmüller über den großen Andrang im Obergeschoss des Einkaufszentrums: „Wir sind froh, dass wir hier schön zum siebenten Mal ausstellen dürfen.“ Zu sehen sind insgesamt 49 faszinierende Aufnahmen. Jeder Club durfte sieben Motive seiner zumeist preisgekrönten Fotoexperten beisteuern - von Landschaftsaufnahmen über Portraits, Tier- und Sachfotografie. „Was ich hier sehe, ist sensationell“, schwärmt Be-



Foto: Karsten Report

Die aktuelle Fotoausstellung im Elster-Park zieht viele Kunden in ihren Bann.

sucher Mario Sörgel aus Plauen. „Ich bin selbst Hobby-Fotograf. Aber hier kann ich nicht mithalten“, admittet der 48-Jährige die Aussteller.

„Mit Stimmzetteln können alle interessierten Betrachter nun einen Monat lang entscheiden, welche Fotos ihnen

am besten gefallen“, bittet Dirk Holzmüller die Publikums-Jury um ein Urteil. Zu sehen ist die Schau bis 8. Februar in Plauen.

Dann wandert sie weiter nach Saalfeld, Kulmbach, Lübenau, Merseburg, Filderstadt und Sokolov.

kare